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Le  virologue  Jean-Michel  Claverie  dit  clairement  que  le
“vaccin” ne marche pas du tout face à omicron. On s’en
doutait un peu, à Résistance républicaine… nous qui, depuis
de début, mettons en doute et son intérêt et son efficacité  ;
sans compter que nous l’accusons d’effets secondaires graves
allant trop souvent jusqu’au handicap à vie et même au décès.

Dans l’article de RTF ci-dessous Claverie est très clair. Et
sa démonstration imparable, si le “vaccin” n’a une efficacité
que de 3 mois, il ne marche pas, il faut le dire clairement.

Dans  le  même  ordre  d’idée  il  faut  aussi  écouter  le
professeur Tubiana, épidémiologiste, qui se veut plus que
rassurant ! Non on n’a pas besoin de ces “vaccins”, 40
malades en une semaine pour 100 000 habitants en France,
soit 0, 04%  de la population en une semaine. 

 

[…]

En une semaine 12,9 malades ont été hospitalisés pour 100 000
habitants (2,8 admissions en soins critiques pour 100 000



habitants).  Pour  100  000  habitants,  il  y  a  5  800  lits
d’hôpitaux.  Les  hôpitaux  ne  sont  donc  pas  submergés  de
malades covid, contrairement aux mensonges diffusés depuis
deux ans par les médias.

 

Laurent Toubiana souhaite que les Français sortent de leur
torpeur et se rendent compte que les 33 milliards tirés de
leurs poches ont été dépensés pour une épidémie qui n’en est
pas une et qui n’a, au plus fort, fait que 140 malades pour
100 000 habitants, ce qui est une épidémie banale. Interrogé
par  CNews,  il  a  droit  à  une  réflexion  réplique  pleine
d’empathie et de respect de la part de la « journaliste » : «
Tout le monde se tromperait à l’échelle nationale sauf vous. »
A quoi il répond : « Tout le monde ne se trompe pas. En
réalité on a publié une tribune qui a été signée par deux
mille chercheurs et professionnels de santé. Malheureusement
cette tribune a été enterrée. Il y a énormément de gens en
France qui ont conscience de ce mensonge. »

[…]

https://lemediaen442.fr/laurent-toubiana-revele-les-vrais-chif
fres-du-covid-19-en-france/

 

 

Dans  une  interview  à  BFMTV,  le  professeur  émérite  de
l’université d’Aix-Marseille déclare que «la troisième dose
dure encore moins longtemps que les précédentes» et qu’en
conséquence, le vaccin n’est selon lui «plus une arme» contre
la pandémie.

Une  voix  discordante  dans  le  concert  d’incitations  à  la
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vaccination  contre  le  Covid-19.  Le  virologue  Jean-Michel
Claverie, professeur émérite à l’université d’Aix-Marseille, a
estimé le 25 décembre sur BFMTV que ces sérums n’étaient pas
utiles  pour  empêcher  la  transmission  du  virus,  face  à
l’émergence du variant Omicron. «Le vaccin n’est plus une
arme», a ainsi assuré le fondateur de la Société française de
virologie.

Le vaccin ne marche pas du tout pour empêcher la transmission.
On savait déjà qu’il n’empêchait pas vraiment la transmission
du variant Delta de vacciné à vacciné, ou de vacciné à non-
vacciné, mais avec le variant Omicron, il fonctionne encore
moins bien pour empêcher cette transmission», a-t-il étayé.
D’où, selon le scientifique, le grand nombre de cas en France,
avec 104 611 personnes testées positives le 25 novembre, un
record en 24 heures.

Le vaccin ne marche pas du tout pour empêcher la transmission

«La  troisième  dose  dure  encore  moins  longtemps  que  les
précédentes. On sait maintenant qu’au bout de trois mois, ce
gain qui passe de 30% à 80% d’efficacité [avec le rappel]
redescend  à  30%.  Donc  il  va  falloir  trouver  une  autre
solution», a poursuivi Jean-Michel Claverie, selon lequel avec
le variant Omicron, le vaccin «n’est plus une arme» et «cette
notion de troisième dose que l’on veut forcer est un petit
peu illusoire».

L’efficacité des rappels vaccinaux
en question
Le déclin de l’efficacité des vaccins même après la dose de
rappel  soulève  des  inquiétudes  :  le  20  décembre,  Le
Monde relevait par exemple, dans son entretien avec le PDG de
BioNTech (à l’origine du vaccin à ARN messager produit avec
Pfizer)  Ugur  Sahin,  qu’une  équipe  allemande  avait  «fait
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récemment état d’une baisse très rapide de l’efficacité, même
après trois doses». «Après trois mois, celle-ci retombait à
25%», indiquait le quotidien. Le PDG reconnaissait alors que
la  perte  de  l’efficacité  contre  Omicron  du  vaccin
Pfizer/BioNTech  était  «très  probable»  avec  le  temps,
mais  qu’il  fallait  encore  en  mesurer  la  rapidité.

[…]

https://francais.rt.com/international/94075-sondage-40-francai
s-veulent-europe-nations-davantage-souverainete-etats

.

Question subsidiaire : pourquoi ce gigantesque cirque pour
si peu ?

Vous avez dit “complotiste” ?
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